

DÍA DEL BIÓLOGO: UN COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD EN LA AMAZONÍA

Florencia. 07 de octubre de 2024. La Universidad de la Amazonia conmemoró el Día del Biólogo con diversas actividades académicas, investigativas, pedagógicas y empresariales. Estudiantes, egresados y personal docente participaron en esta celebración, que resalta uno de los programas académicos con acreditación de alta calidad, contribuyendo al desarrollo de la amazonía colombiana a través de sus ejes misionales.

Entre las actividades desarrolladas, es importante resaltar las ponencias de docentes y estudiantes que han liderado proyectos de investigación, así como las intervenciones de invitados especiales de corporaciones cuya colaboración con la Institución ha traído grandes beneficios a los procesos de conservación y preservación del medio ambiente. Adicionalmente, la inclusión de emprendimientos a través de una feria demostró que la biología puede ser un gran aliado en el sector alimenticio.

Milady Molina Mendieta, Coordinadora del Programa de Biología, expresó: “En esta oportunidad quisimos brindar espacios de participación para generar intercambios de experiencias, especialmente aquellas provenientes del trabajo de semilleros y grupos de investigación de nuestra alma mater. Con ello, buscamos generar en los futuros biólogos un sentido de pertenencia por la región, además de incentivarlos a profundizar su conocimiento mediante el ejercicio en campo”.

Es importante destacar que el programa de Biología se ha caracterizado por liderar múltiples estrategias de conservación ambiental. Sus egresados han asumido el liderazgo de proyectos y han generado numerosas publicaciones en libros y revistas posicionando a la Universidad de la Amazonia como un referente a nivel nacional e internacional.

Al finalizar las actividades, el balance fue positivo. Jimmy Alejandro Ñañes, estudiante del programa de Biología, manifestó que: “La labor de la Universidad de la Amazonia ha permitido la apropiación social del conocimiento, utilizándolo para el beneficio de la región. Para los biólogos, es fundamental estudiar la vida para poder conservarla”.